

教育活動の様子7月

ユニセフ集会

代表委員会の児童が劇を通して教えてくれました。世界中には食べ物に困っている人がいることや、募金がどのように使われているのかなど詳しく知ることができました。



全校 ユニセフ運動

集会やポスター、放送などを通してユニセフのことを知りました。助け合う気持ちのひとつとして募金活動が3日間行われました。「すてきな友達」の曲を音楽委員会や体育委員会が楽器や踊りで呼びかけました。



2年川遊び

生活科の学習で落合川に行きました。食用の植物について落合川がきれいに守られていることなど川のお話や、魚の住処を作って見せてくれました。子どもたちはタイヤの川くんだり、浅瀬で水遊びを楽しみました。



4年・6年・たけのこひまわり学級 マリンバコンサート

3人のグループ「コパン」が木琴や鉄琴などのマリンバを演奏してくれました。流行のアラジンのテーマソングや、バケツやいすを楽器にしたリズムカルな演奏を聞きました。片手に二本ずつマレットをもって奏でたり、大きなマリンバを3人で演奏したりする姿に、児童は驚きを隠せません。RPGの曲ではギター、キーボードなどに南町小の先生も参加して演奏を盛り上げました。



終業式



校長先生からは夏休みの過ごし方についてお話がありました。「なにも考えずに過ごしているといつの間にか夏休みは終わってしまいます。長い夏休みだからこそできることを見つけるなど、何か一つ目標を立ててそれに向けてがんばりましょう。」



児童代表の言葉では、3年生が一学期にがんばったことを話しました。